CONFÉRENCE DES MAIRES Un nouveau président sera élu ce soir à Perrefitte

Virginie Heyer fait le bilan à l'aube de la dernière assemblée

MATTHIEU HOFMANN

Ce soir, Virginie Heyer présidera pour la dernière fois l'assemblée de la Conférence des maires du Jura bernois et du district bilingue de Bienne. A la tête de l'organisation depuis janvier 2015, la mairesse de Perrefitte arrive effectivement au terme de son mandat.

Fusion d'associations?

Parmi les dossiers principaux qui auront marqué ces deux années, Virginie Heyer revient notamment sur le projet de fusion, toujours en cours, de la Conférence des maires du Jura bernois (CMJB), de l'Association régionale Jura-Bienne (ARJB) et de l'Association Centre-Jura (ACJ).

«Un groupe de travail a été créé cette année», détaille la présidente avant d'ajouter qu'il ne s'agirait pas forcément d'une fusion: «Les statuts de la CMJB permettraient d'englober ces autres associations de communes». Deux autres entités qui, toujours selon Virginie Heyer, s'attellent principalement à la planification du territoire.

Deux années qui auront vu naître, aussi, la nouvelle version du géoportail du Jura bernois. «La CMJB s'est occupée des négociations afin d'obtenir un montant global pour l'ensemble des communes», éclaire-t-elle. «C'est un exemple clair qui démontre l'utilité de la CMJB. Il s'agit de simplifier la vie des communes.» Des communes qui, comme le rappelle Virginie Heyer, ont le choix d'être membres de l'organisation. «Elles payent des cotisations annuelles, mais rien ne les oblige à en faire partie», assure-t-elle.

Rencontre avec Schnegg

Au mois de septembre de CMJB a rencontré le con-



Virginie Heyer, la mairesse de Perrefitte, ne sera plus la présidente de la Conférence des maires du Jura bernois l'an prochain. ARCHIVES MICHAEL BASSIN

L'utilité de la CMJB est claire: simplifier la vie des communes.»

VIRGINIE HEYER PRÉSIDENTE SORTANTE

Schnegg. «C'est une première liers dans la région ou encore que nous souhaitons renouveler le vote communaliste, évila citoyenne de Perrefitte.

nous parlions un peu plus de la chambre d'économie. seiller d'Etat Pierre Alain haut, l'avenir des soins hospita-

annuellement», glisse encore demment. Autres rencontres, celles qui ont eu lieu avec les Au menu des discussions, représentants des services socette année, le comité de la notamment, cette fusion dont ciaux du Jura bernois ou ceux

Vote communaliste donc, on La Neuveville. •

attend des nouvelles de la préfecture concernant le recours de l'exécutif de Moutier relatif à la prise de position de la CMJB. Pour rappel, cette dernière avait adopté, à une très large majorité, une résolution qui invite notamment la population de Moutier à voter en faveur du maintien de la commune dans le canton de Berne l'an prochain.

Maxime Zuber, l'ancien maire de Moutier, avançant le principe de l'autonomie communale et de la séparation des pouvoirs, expliquait alors qu'il attendait que cette résolution soit purement annulée et ne soit pas transmise aux communes. «Il ne s'est rien passé depuis», explique Virginie Heyer. «Le but est déjà atteint. Il s'agissait simplement de prendre position.»

Une solide expérience

Malgré ses 30 ans, la mairesse de Perrefitte, depuis 2012 déjà, peut se targuer d'une solide expérience en politique. Une carrière qui, comme annoncé dans nos pages il y a peu, se poursuivra désormais sous les couleurs du PLR. Femme de défis et désireuse de déposer sa candidature au Grand Conseil, elle n'aurait pas pu le faire avec l'étiquette PBD, parti qui ne se présentera pas lors des prochaines élections.

Au sujet de la CJMB, Virginie Heyer conclut en lançant qu'elle ne peut «que la promouvoir.» Quant au temps qui se libérera suite à sa présidence, elle dit ne pas encore savoir comment elle l'occupera. Seule garantie, «je le consacrerai à notre région.»

Ce soir, à Perrefitte, le nouveau président de la conférence des maires sera élu. Selon le principe du tournus, il devrait s'agir d'un maire de l'ancien district de

CORGÉMONT

Une chaude expo de Noël





Il y avait à boire et à manger pour tous les âges à Corgémont. SANDRA BURGER

Noël des artisans et commerçants de Corgémont et environs restera gravée dans les mémoires. Les souvenirs feront refleurir des sourires sur les lèvres des exposants certes, mais aussi du public, charmé par la beauté de la décoration de la Salle des spectacles et surtout par la qualité des chants offerts par la chorale de

L'édition 2016 de l'expo de l'école primaire le vendredi soir, l'adorable visite du Saint-Nicolas le samedi et les concerts du Mc Bore Stone avec ses cornemuses et autres instruments.

Le dimanche après-midi, la salle était comble lors de l'annonce des résultats des élections municipales, tous les candidats se trouvant sur

TRAMELAN

Une couronne de l'Avent avec quatre concerts

Fort du succès de son calendrier musical de l'Avent 2015, le groupe d'animation culturelle Agora repart dans le même état d'esprit, avec une formule toutefois simplifiée cette année avec quatre concerts les quatre vendredis avant Noël.

La programmation débutera en poésie avec Synergie Monadique, collectif formé autour du poète belge Simon Arthaud Monseu et du saxophoniste Medi Spiegelberg. Les deux artistes proposent pour la soirée tramelote de revisiter quelques auteurs classiques sur fond de saxophone.

Le 9 décembre, le public aura la chance de découvrir Hedi Azarpour, musicien originaire du Kurdistan iranien, pour un concert de musique traditionnelle persane. Les musiciens locaux Claude Rossel et Mathieu Charpié assureront la troisième soirée avec un concert «piano-chant».

Thomas Loisol proposera ses chansons à texte le 23 décembre, pour une première sortie publique avec ses nouveaux musiciens.

Agora invite la population de Tramelan et de la région à venir en nombre déguster son fameux vin chaud et passer un bon moment lors de ces quatre concerts, avant de rêver à l'année prochaine et, qui sait, réaliser à nouveau l'idée un peu folle d'organiser 24 concerts en 24 soirs. • C-MPR

INFO

Vendredi 2 décembre, 20h30: Synergie monadique, chemin des Lovières 9. Vendredi 9 décembre, 20h30: Hedi Azarpour, rue des Deutes 5. Vendredi 16 décembre, 20h30: Claude Rossel et Mathieu Charpié, Nocturnes, devant Paratte Optique. **Vendredi 23 décembre**, 20h30: Thomas Loisol, Nocturnes, devant Paratte Optique

RECONVILIER

Louki vient ce soir? Oui, hommage sera rendu à Pierre Louki les 3 et 4 décembre au théâtre de l'Atelier. Claude Ogiz, dont le nom évoquera à certains les débuts de RJB ou la fondation du Cinématographe, et Pierre Chastellain ont eu envie de réaliser cette production pour le plaisir de déguster l'humour décapant de ce pince-sans-rire, grand ami de Georges Brassens. Chansons drôles ou tendres tout en finesse, textes incisifs et corrosifs permettront au public de revisiter ou de découvrir l'univers si particulier de Pierre Louki. Un univers enrichi par les arrangements et les accompagnements de Federico Monetta au clavier et Jean-Yves Petiot à la contrebasse, et par la mise en scène de Claude Mignot. A découvrir samedi 3 décembre à 20h30 et dimanche 4 décembre à 17h. Réservations conseillées au 079 453 56 47. oc-mpr

ROADSHOW: VIENS DÉCOUVRIR LA BMW 18 GRANDEUR

NATURE À LA PLACE DE LA VILLE À NIDAU





Autoverkehr AG Biel/Bienne, chemin du Long-Champ 90, 2504 Bienne Tél. 032 366 79 00, www.autoverkehr.ch

«JE L'AI VUE, LA BMW»

Viens découvrir la fascinante BMW i8 grandeur nature lors du roadshow du 30.11.2016, de 17h00 à 18h00, à la place de la ville à Nidau. Participe au concours de Canal 3 et, avec un peu de chance, c'est toi qui conduiras gratuitement la BMW i8 pendant toute une année! Nous nous réjouissons de ta visite sur place. Bonne chance!



Envoie «Je l'ai vue, la BMW» en indiquant «l'heure» et le «lieu» sous forme de message vocal par WhatsApp au 079 342 22 22

